

Pressemitteilung

Düsseldorf, 26. September 2023

Personelle Veränderungen in der DIFG e.V. Geschäftsführung

Thorsten Rebek wird neuer Geschäftsführer des DIFG e.V.

Nachdem im Hintergrund bereits intensiv an der Neuausrichtung und -positionierung des DIFG e.V. gearbeitet wurde, freuen wir uns Ihnen nun das neue Gesicht der Geschäftsstelle des Verbandes vorzustellen. *„Wir sind stolz, mit Thorsten ein sehr bekanntes Gesicht der Branche gewinnen zu können und begrüßen ihn herzlich als neuen Geschäftsführer des Verbandes. Thorsten ist äußerst gut vernetzt und zudem eine sehr geschätzte Person innerhalb und außerhalb der Fitnessbranche, sodass wir uns auf die Zusammenarbeit freuen und gemeinsam einen Beitrag für die Weiterentwicklung der Branche leisten wollen.“* – Vorstand DIFG e.V..

„Ich freue mich sehr auf die neuen Aufgaben im DIFG und möchte mich beim Vorstand und den Mitgliedern für das Vertrauen bedanken. Im Verband wurde in den letzten Jahren viel für das Ansehen der Fitnessbranche getan. Ich möchte dies fortsetzen und gemeinsam, im Austausch mit den Mitgliedern, weiter vorantreiben. Gesundheit und Fitness sind zentrale Themen der Gesellschaft, die wir zusammen mit Expertise und Innovationen weiterentwickeln werden.“ so Thorsten Rebek



Thorsten Rebek

Vita Thorsten Rebek:

Thorsten Rebek ist studierter Sportökonom (TU München). Seine berufliche Laufbahn führte über Adidas (Qualitätsmanagement) zu triathlon.de (Standortleitung München). 2012 erfolgte der Wechsel in die Medienwelt. Thorsten arbeitete für die Motorpresse Stuttgart, ehe er sein Weg beim führenden Fachverlag der Fitnessbranche bodyLIFE Medien fortsetzte, dort übernahm er 2019 die Geschäftsführung. Thorsten geht seit seinem 17ten Lebensjahr ins Fitnessstudio und hält sich mit seinen drei Kindern fit. Zum Jahreswechse wird er die Leitung der Geschäftsstelle des DIFG e.V. übernehmen.

Wir freuen uns gemeinsam mit Thorsten Rebek die Visionen des Verbandes voranzutreiben und eine erfolgreiche Zukunft zu gestalten.

Mit freundlichen Grüßen

Ralph Scholz
(1. Vorsitzender)

Christine Schacht
(Vorstand)

Ulrich Kürschner
(Vorstand)

Stephan Schulan
(Vorstand)

Sophie Siefen
(Assistentin Geschäftsstelle)

Über den DIFG

Der Deutsche Industrieverband für Fitness und Gesundheit e.V. (DIFG) setzt sich für die übergeordneten Interessen der Industrieunternehmen im deutschen und internationalen Fitnessmarkt ein. Mitglieder erhalten eine Plattform für die Weiterentwicklung von Netzwerken und zur Schaffung von Synergieeffekten. Durch Studien und Expertisen, sowie mehrfach im Jahr stattfindende Veranstaltungen setzt sich der Verband für den Wissenstransfer und ein qualitätsorientiertes Wachstum innerhalb der Fitness-Branche ein. Zu den Mitgliedsunternehmen zählen nicht nur die führenden Hersteller von Fitnessgeräten, sondern auch Softwareanbieter, Beratungsunternehmen, Dienstleister und Franchise-Anbieter.

Kontakt:

Geschäftsstelle DIFG e.V.

Deutscher Industrieverband

für Fitness und Gesundheit e.V.

Telefon: +49 211 540139-70

E-Mail: info@difg-verband.de

Web: www.difg-verband.de